

## Se realizó el 4º encuentro de la mesa de hospitales municipales

Escrito por Administrador

Viernes, 14 de Diciembre de 2018 00:00

---

{besps}salud14122018|width=215|height=143{/besps}

El pasado día viernes 7 de diciembre se desarrolló en el SUM del NAC el 4º encuentro de la mesa de hospitales municipales de la provincia de Buenos Aires, en el que estuvieron presentes los responsables de las regiones sanitarias IX y X, además de representantes de los 15 hospitales que participan de esta mesa. El Director Ejecutivo del hospital Dr. Ramón Carrillo Juan Bautista Cora expresó que "estamos formando una mesa en donde pueden sumarse todos los directores médicos y administrativos para tratar temas en común y armar un sistema cooperativista. Lo que hace esta mesa es contar quienes tuvimos éxito para que los otros los tenga y los que tuvimos fracasos para que no los tengan los demás e ir tratando de los contenidos que van surgiendo para trabajarlos colectivamente y así unificarlos, y con la unión de varios que se van sumando siempre nuevos hospitales tener más fuerza".

La creación de una mesa operativa de emergencias fue el tema más debatido por los presentes en esta reunión, donde la intervención de los responsables de las distintas regiones sanitarias enriquecieron el debate, analizaron la búsqueda de una respuesta inmediata ante un conflicto en las emergencias es un problema común en los hospitales del interior, por lo que es necesario optimizar los recursos en la creación de una red cooperativista que facilite la logística al momento de la derivación de los pacientes. En este sentido Cora manifestó que se trata de que "tanto el gobierno nacional como provincial tengan una línea telefónica abierta las 24 horas para recibir todo tipo de emergencias de urgencias para derivar pacientes a mayor complejidad".